

La Colombie confirme le dépistage de 129 cas de Zika



La Havane, 30 oct. (RHC)-. Le ministère colombien de la santé et de la protection sociale a confirmé le dépistage de 129 cas de Zika, une maladie virale transmise par un moustique du genre *Aedes*, le même vecteur du Chikunguña et de la dengue.

Le vice-ministre colombien de la santé a demandé aux femmes au terme de grossesse, les personnes âgées de plus de 60 ans et les mineurs de 2 ans se rendent immédiatement chez le médecin s'ils présentent un des symptômes de la maladie.

Le 16 octobre dernier, le ministère colombien de la santé a enregistré les neuf premiers cas de Zika, un virus qui, selon les autorités, aurait été introduit en Colombie par un touriste qui a séjourné dans la station balnéaire de Cartagena.

L'expansion rapide du virus a soulevé un climat de préoccupation en Colombie qui se ressent encore des effets du Chikunguña. Quelque 439 000 Colombie ont été infectés par ce dernier virus entre septembre 2014 et septembre 2015.



Radio Habana Cuba